Elternbrief 1 zum Schuljahresbeginn

Liebe Eltern,

zum Schuljahresbeginn erhalten Sie den ersten von rund acht Schulleitungsbriefen im Schuljahr. Weitere aktuelle Informationen und Termine erhalten Sie in regelmäßigen Abständen von den Klassenleitungen und dem Sekretariat. Kurze Berichte und Bilder aus dem Schulleben sowie Termine finden Sie auf der Homepage.

Einschulung

112 neue Erstklässler und ihre Eltern und Angehörigen durften wir am Mittwoch in der Turnhalle und der Mensa der Parkschule begrüßen.



Die Klassenleitungen der fünf neuen ersten Klassen sind: 1a Frau Huth, 1b Frau Frey, 1c Frau Bockelmann, 1d Frau Jacobs, 1e Herr Mallek. An dieser Stelle ein herzlicher Dank an den Schulelternbeirat, den Förderverein und die Eltern der zweiten Klassen, für den schönen Empfang der neuen Eltern und ihrer Angehörigen in der Mensa.

Neu an Board

Drei neue Lehrkräfte verstärken das Team der Parkschule ab diesem Schuljahr. Frau Blume unterrichtet die Kinder in Musik und Englisch. Frau Bockelmann leitet eine neue erste Klasse. Frau Tupytsia unterrichtet zusammen mit Frau Krayenhagen die Kinder mit Deutsch als Zweitsprache (DAZ). Unsere Schule ist DAZ-Zentrum und kann auf diese Weise effektiv Kinder in der deutschen Sprache fördern. Der Unterricht kommt auch dem Lernfortschritt aller Kinder zu Gute. Dank der zusätzlichen Förderung können alle Kinder besser dem Unterricht folgen und ihre Talente einbringen.

Zusätzlich ist die Schule im Bereich Ausbildung aktiv. So bereichern Lehramtsanwärter und Studenten über das ganze Schuljahr unser Team. Allein im September sind über zehn Lehrkräfte in der Ausbildung hier aktiv.

Spatenstich

Am Montag begannen die Arbeiten zum Erweiterungsbau der Parkschule. Der Schulverband Gettorf und Umgegend investiert rund 4,25 Millionen Euro. Ziel ist, dass der Anbau zum Schuljahresbeginn 2026/2027 fertiggestellt ist.



Ein Bretterzaun schützt das Gebäude und hilft den Kindern der anliegenden Klassen, sich weiter auf den Unterricht zu konzentrieren. Für einen weiterhin schönen Ausblick dürfen die Kinder den Bauzaun bemalen. Die Kunstfachleitung, Frau Domnick, koordiniert die Kunstwerke. Der Förderverein unterstützt den Kauf der Farben.

Die verloren gegangenen Spielflächen werden im kleinen Schulwald durch einen Niedrigseilgarten ersetzt. Ein eigener Ausschuss des Schulverbandes unter Leitung des Verbandsvorsitzenden, Herrn Wendt-Köhler, befasst sich mit der Neugestaltung des Schulhofes. In der Schule erarbeitete ein Kinderausschuss unter der Leitung von Frau Witzmann und Herrn Mallek zahlreiche Vorschläge, die dem Gremium vorgelegt wurden und viel Zuspruch fanden. Die Kinder und Lehrkräfte werden weiterhin ihre Vorschläge in das Gremium einbringen. Auch Elternvertreter gestalten hier mit.

Klassenelternbeirat und Schulelternbeirat

In den nächsten Wochen finden die Wahlen zu den Klassenelternbeiräten statt. Bitte überlegen Sie sich, ob Sie auf diese Weise die Arbeit der Schule mittragen und gestalten wollen. Eine Neuheit in diesem Jahr sind eigene Vertreter der Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf. Eltern aus diesem Kreis dürfen ein zusätzliches Mitglied und eine Stellvertretung für den Schulelternbeirat (SEB) wählen. Die Person nimmt mit beratender Stimme an den Sitzungen des SEB teil. Eine Einladung zum ersten SEB-Termin am 14. Oktober folgt separat.

Termine:

Di. 10. – Do.12.09 und 17.-18.09. Der Schulzahnarzt kommt.

16.-20.09 Die 4b und 4c fahren auf Klassenreise.

Mo. 23.09 Elternabend für alle ersten Klassen.

Mo.23.-Mi.25.09. Der Schulfotograf (Fa. Merdingen) kommt.

Do. 3., Fr. 4.10 unterrichtsfrei. Langes Wochenende für Eltern und Kinder

Mo. 14.10 Der Schulelternbeirat tagt und wählt neue Mitglieder.